



Mönchaltorf, 10.1.2023

## **PRESSEMITTEILUNG**

Die Ganahl AG mit Sitz in Mönchaltorf (Schweiz) hat am 3. Januar 2023 beim Bezirksgericht Uster Insolvenz angemeldet. Der Kunststoff-Hersteller mit zuletzt rund 40 Mitarbeitern konnte die Umsatzeinbrüche während der Corona-Krise sowie die massiven Preissteigerungen für Rohstoffe und Energie nicht ausgleichen.

Zum Produktportfolio der Ganahl AG zählen insbesondere Kosmetikverpackungen für Hautpflege, Mascara und Lipgloss wie auch pharmazeutische Verpackungen zum Beispiel für Augentropfen.